



# Poesía

## MI COLEGIO

Por: Mari Ángeles Galdiano Sánchez

Ven a recordar conmigo  
aquel ayer...  
Vivimos hermanadas  
en aquel largo camino  
de enseñanzas,  
de tristezas,  
de esperanzas...  
en un futuro  
que lejos se antojaba...  
y anhelantes,  
absorbíamos  
cuanto de bueno y querido  
pudimos aprovechar,  
para salir mejoradas  
y en el devenir triunfar.

Ven a recordar conmigo  
aquel ayer...  
Que en ese duro camino  
largo y corto a la vez,  
forjaron cuerpo y espíritu  
dando temple de hierro  
a nuestro ser,  
unas almas Consagradas  
a esa ardua tarea

de formar y moldear  
los caracteres rebeldes  
cosa propia de la edad.

Ya no importa aquel ayer...  
lo vivido ya es pasado  
y ese... no ha de volver.

Ya no importa aquel ayer,  
lo que importa es el presente  
lo que somos,  
lo que hacemos...  
reflejo de lo asumido  
en aquel largo camino,  
y transmitiendo esa luz  
embargada del cariño  
que ha brillado entre nosotras,  
intentemos mejorar  
el desvarío del mundo.